

Ioana

21.09.2022 - 08:38

Das ganze Jahr kann man sich immer an alle tollen Momente erinnern. Camp4Kids ist der MagicMoment, an dem man sich das ganze Jahr motivieren kann.

Cornelia und Torsten Müller

25.07.2022 - 15:44

Liebes Camp4kids-Team,

7 Jahre war Leonie dabei. Als Eltern können wir nicht genug DANKE sagen für diese wunderbare Kindheits- und Jugenderinnerung, die dank euch Jahr für Jahr gelungen ist. Ihr seid Jahr für Jahr ein fester Bestandteil unserer Familien-Sommerplanung gewesen - die 14 Tage Camp4kids waren fix, alles andere wurde drumherum gebastelt. Danke an jede(n) Einzelne(n) von euch für die liebevolle, empathische Betreuung, die vielen Ideen, die Motivation, die zuverlässige Fürsorge, den Spaß und die Energie, die Ihr ins Camp gesteckt habt. Wir wünschen euch für die Zukunft das Allerbeste, lasst dieses Camp noch lange so sein, was es für alle sein dürfte: ein großes Erlebnis!

Ein Hoch auf Euch als LÖWEN ;) -starkes Team,
danke Werner für das tolle Ferienangebot und die Organisation, die auch in Corona-Zeiten perfekt gelungen war,

Cornelia und Torsten Müller

Mo

22.07.2022 - 21:30

Für mich war das Camp eine so coole Erinnerung, dass ich mich schon ab der Fahrt nachhause aufs nächste Camp freue.

LG Moritz

marioana

22.07.2022 - 15:38

übellst nice

Pauli

22.07.2022 - 15:38

Wieder ein Camp vorbei. Jedes Jahr sitze ich bei der Rückfahrt gedankenversunken im Sitz und sehne mich bereits nach der einzigartigen Atmosphäre bei Camp4Kids. Obwohl dieses Jahr mit so manchen Schwierigkeiten und Hürden bestückt war, haben Werner und Co. ein einzigartiges Erlebnis ermöglicht. Vielen lieben Dank für die Mühe!

PS: Wenn Flo das liest: Das 24 Bänder Band ist im Entstehen:-)

Samu

22.07.2022 - 11:44

Ich war dieses Jahr zum ersten Mal bei Camp4Kids und es war toller als ich dachte. Ich habe sehr viel in sportlicher und auch sozialer Hinsicht gelernt. Ich freue mich schon auf das Camp 2023.

Vielen Dank für diese tolle Woche,

Samu

Cosmo

22.07.2022 - 11:42

vallah sickes jahr

Raffael Wiesinger

16.07.2022 - 12:01

Ich sitze gerade im Bus Richtung Pressbaum und bin wieder einmal überrascht, wie schnell dieses Camp vorbei ist.

Da der letzte Abend mit dem Virus leider nicht so gelaufen ist wie geplant, denke ich trotzdem, dass die zweite Woche eine Erlebnis wird.

Ich möchte mich bei allen Teilnehmern und der Crew bedanken die das alles möglich machen und ich möchte mich hier bei allen "Großen" bedanken die dieses Jahr nicht mehr mitfahren konnten.

Vor allem in den ersten Jahren am Camp ist es wichtig jemanden zu haben, der dir alles zeigt und erklärt. Danke an alle, die dabei waren.

Fabi

14.07.2022 - 23:58

An das tolle Camp4Kids Team und an alle Teilnehmer:

Ich habe es lang aufgeschoben hier hinein zu schreiben, weil ich mich emotional noch immer nicht damit abfinden kann/will, dass ich nicht mehr dabei sein kann. Ich durfte so viele Magic Moments erleben und das gesamte Camp und die Leute war für mich immer das Highlight des Jahres:)

Ich hoffe alle genießen das Camp und ich bedanke mich noch einmal bei Allen die das Camp zum Camp machen/gemacht haben. Es ist unglaublich schön zurückzublicken:)

Staudinger Mirella

14.07.2022 - 07:03

Hallo, Matteo!!

Auch wenn ich dich auf keinen Foto finden kann, denke ich, dass du die Zeit sehr genießt!!!

Weiter so!!!

Schöne Tage noch!

Freu mich trotzdem schon wieder seeeeeehr auf dich!

Bussi

Pauli Pichl

13.07.2022 - 21:18

Ich will nicht, dass morgen schon Donnerstag ist. Ich bin jetzt das 7. Mal dabei und ich bin einfach froh, da zu sein. Auch wenn die Zauchensee anstrengend war, gehört das einfach dazu, seine Grenzen zu überwinden. war ein einmaliges Erlebnis, das ich nie vergessen werde. Ja, wir versuchen jede Minute zu genießen, auch wenn man in der Nacht schlafen sollte. Aber auch das gehört dazu.

Man kann hier alles machen, was man sonst nie tun würde. Mir wird das mal sehr abgehen

celi

12.07.2022 - 23:58

Ich schließ mich den anderen bereits "zu Großen" jetzt einfach mal hier an:)

Dieses Jahr bleibt uns ja leider zum ersten Mal nichts anderes übrig, als euch allen von zuhause aus zuzuschauen... Das Camp, das Team & alle, mit denen ich dort 4 unvergessliche Jahre verbringen durfte, sind mir so sehr ans Herz gewachsen, dass ich jeden Abend erneut die Homepage öffne & auf einen neuen Tagebucheintrag + Galerieupdates warte, um zumindest auf diese Art noch an dem Ganzen teilhaben zu können.

Ich denke ich spreche für alle, wenn ich sage, dass diese Zeit uns allen jetzt schon sehr abgeht & schneller vorbeiging, als uns lieb war...

Also wirklich - genießt es solange ihr könnt! Knüpft neue Freundschaften(&bänder); stellt euch euren persönlichen Grenzen & traut euch Neues zu; habt Spaß & sammelt ganz ganz viele "Magic Moments"!

Ich hab euch alle ganz doll lieb & vermisse euch extremstt <33

kuss!

Fuchsi

12.07.2022 - 23:48

Wenn man so das Tagebuch liest und nicht dabei ist wird einem das Herz ganz schwer. Aber ich weiß aus Erfahrung dass ihr alle eine unendliche geile Zeit verbringt mit unendlich vielen Magic Moments.

Tanzt fleißig für mich mit, jetzt auch Champs Elysees ;) und gebt alles so dass ihr nach dem Camp erst mal zwei Tage schlafen müsst. Und das Wichtigste: Alle haben Spaß. Alle bleiben g'sund. So viel ist sicher

Juli & Nici

12.07.2022 - 19:05

Alsooooo

Nach Daniels Roman ist es ja richtig schwierig das noch zu topen.

Eigentlich müssten wir uns gerade auf einer (furchtbar anstrengenden - Nici) Radtour befinden - leider nicht!

Ihr geht uns ab!

Vor allem die Zauenseetour vermisse ich sehr. (Juli - falls das überhaupt nötig war dazu zu sagen)

Tanzt einmal „Pata pata“ für uns mit!

Wir hoffen es gibt würdige neue Gegner für Elias im Triathlon. An alle Newbies:

Genießt eure Zeit - sie geht schneller vorbei als ihr denkt!
Macht alles mit! (Juli: auch die Zauchenseetour / Nici: ich empfehle Radstadt - da gibts Eis)
Knüpft neue Freundschaften - die halten für immer (also hoffen wir)
Die Crew ist super - außer wenn Sebi dir einen Kübel Wasser ins Gesicht schüttet :)
Fahrts mit solange ihr könnt - ein Fingerschnipser und ihr DÜRFT nicht mehr mit (dann bereut ihr es wenn ihr nicht wart)
Bussi!

Daniel Willinger

10.07.2022 - 20:39

Es ist mein Sommer nach der Matura, die noch nicht Maturanten starten jetzt richtig in die Sommerferien...

Das kann nur eines bedeuten: Camp4Kids beginnt!

Es fühlt sich an als müsste ich einer meiner größten Gewohnheiten brechen. Fast ein ganzes Jahrzehnt lang habe ich das Camp4Kids besucht und dementsprechend fällt mir der Abschied schwer. Mit Tränen in den Augen sitze ich zuhause und schwelge in Erinnerungen, die ich auf dem Ennshof und Hanneshof machen durfte. (1)

Das Camp forderte jedes Jahr neues. Sei es eine Herausforderung, die man dachte nicht gewachsen zu sein, neuartige Situationen welche man zuvor noch nicht erlebt hatte und Möglichkeiten zu wachsen standen fast täglich auf dem Programm. Dann noch auf einem Haufen mit unzähligen tollen Menschen zu sein machte es wirklich jedes Jahr zu einem Highlight. Das Team war natürlich auch cool. (Magdi die eine 4 auf Zimmerordnung, die du uns gegeben hast behalte ich in Erinnerung)

Was empfehle ich nun euch als "großer" der "zu Alt" ist um mitzufahren?

Probiert alles! Macht alles! Die "Magic Moments" von die der Werner so gerne spricht, haben schon ihre Daseinsberechtigung!

Formt neue Gruppen! Setzt euch zu neuen Sitzplätzen! Geht auf neue Leute zu! (Keine Sorge sie haben mehr Angst vor dir als du vor ihnen ;))

Was gibt es zu verlieren? (Nichts muhahah)

Ich vermisse euch alle, ach all das bricht mir das Herz.

Aber jetzt das wichtigste:

Mache C4K zu DEINEM ERLEBNIS!

Werner Marek

09.07.2022 - 11:00

Camp4Kids 2022 startet endlich. Wir freuen uns schon sehr auf eine unbeschwerte Zeit. Es wird gewiss wieder ein einzigartiges Camp mit tollen Abenteuern, lustigen Erlebnissen und auf jeden Fall tollen Magic Moments. Wir freuen uns auf dich.

Werner & CREW